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Ignacio Galán analiza los resultados del Primer trimestre 2024 
 
Ignacio S. Galán, presidente de Iberdrola 
Muy buenos días a todos. Creo que después del día del Inversor de hace unas semanas, puedo 
decir que estos primeros Resultados trimestrales ratifican nuestras previsiones. Así hemos 
tenido, creo que lo veréis con los números, un muy buen trimestre. Tanto a nivel operativo, 
como también por las plusvalías de la desinversión de alguno de nuestros activos de México. 
En números, el beneficio neto alcanzó 2.760 millones de euros, frente a 1.485 millones hace 
un año.  
 
Debido, como decía anteriormente, por una parte, a las inversiones récord de 2.382 millones 
en ese periodo y también, y por otra, a la mejora de la contribución de los negocios de redes, 
fundamentalmente de países como Estados Unidos, Reino Unido y Brasil. Con las revisiones 
tarifarias que hemos tenido a lo largo del año pasado. También en renovables hemos tenido 
un récord de producción, fundamentalmente la Península Ibérica, récord en la última década. 
Y también por la nueva capacidad eólica marina, que ya empieza a dar los primeros resultados 
en algunos parques que ya hemos construido. La mejora de ese resultado operativo, que ha 
supuesto un crecimiento del flujo de caja de casi un 14 % en términos homogéneos, unida a 
las desinversiones de México, han impulsado una vez más nuestra solidez financiera.  
 
En estos últimos meses hemos puesto en funcionamiento las primeras turbinas de los parques 
eólicos marinos de Vineyard Wind en Estados Unidos o Baltic Eagle en Alemania, y está ya 
produciendo casi en su totalidad el parque de San Brieuc en Francia. Hemos presentado 
también ofertas para dos nuevos parques eólicos marinos en la subasta celebrada en Estados 
Unidos. Hemos ganado un nuevo concurso para construir otro parque en Japón, eólico marino, 
y esperamos recibir pronto también los derechos para la construcción en el futuro de un 
proyecto marino también en Australia. Hemos completado las negociaciones en el Reino Unido 
para construir otra línea de interconexión submarina entre Escocia e Inglaterra. Y además, 
tenemos y contamos con nuevos proyectos para línea de transporte en el estado de Nueva 
York por cerca de 2.800 millones de dólares.  
 
A lo largo de este periodo hemos incorporado a 4.300 nuevos profesionales en todo el mundo. 
Todo ello nos hace ser sin duda optimistas de cara a alcanzar los objetivos para el año 2024 y 
también ratificar las previsiones que acabamos de presentar a los mercados para el año 2026. 
Ya para terminar, sabéis que el día 17 de mayo celebramos, como siempre en Bilbao, nuestra 
Junta General de Accionistas, en la que vamos a someter a aprobación los resultados anuales 
de 2023 y la aprobación de un pago de un dividendo de 0,55 € por acción. Allí compartiremos 
los avances de nuestro plan de inversión de 41.000 millones de euros hasta el año 2026. 
  


